
Primo Piano - Scuole e #Covid-19, Galli

(Osp. Sacco Milano): "Sui nuovi banchi ho

le mie perplessità"

Milano - 31 lug 2020 (Prima Pagina News) "Avere un presidio

sanitario a scuola ci metterebbe in una situazione sicuramente di maggior tranquillità e sicurezza"

"Su questa cosa dei banchi, considerando come siamo messi con edilizia scolastica in generale, ho le mie

perplessità. Mi sembra un tentativo di soluzione generoso ma forse anche inutile e inutilmente costoso, a

fronte del fatto che a scuola abbiamo tolto molto tempo fa il medico scolastico e non l'abbiamo sostituito con

nient'altro di comparabile”. Lo ha detto il Primario del Dipartimento di Infettivologia dell'Ospedale Sacco di

Milano, Massimo Galli, ai microfoni del programma di Sky Tg 24 "Timeline". "Avere un presidio sanitario a

scuola, dedicato a una serie di programmi e protocolli da applicare, ci metterebbe in una situazione

sicuramente di maggior tranquillità e sicurezza rispetto a quello che il dilemma che stiamo vivendo in questi

giorni su come andrà a funzionare la riapertura delle scuole”, ha concluso.

(Prima Pagina News) Venerdì 31 Luglio 2020
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